



P R E S S E M A P P E

Zahlen, Daten, Fakten

Beschreibung & Mitgliederstimmen

Kontakt & Medienanfragen:

Erich Pomassl

Generalsekretär Fuhrparkverband Austria

Sechsschimmelgasse 4/8, 1090 Wien

office@fuhrparkverband.at

+43 (0)664 912 18 06

Zahlen, Daten, Fakten:

Der Fuhrparkverband Austria ist die **einzigste Netzwerkplattform** für Fuhrparkbetreiber und Flottenmanager in Österreich.

70 fuhrparkbetreibende **Mitgliedsunternehmen** zählt der FVA aktuell.

Knapp **19.000 Firmenfahrzeuge** werden von diesen Mitgliedsunternehmen in Österreich verwaltet. International sind es über 50.000.

Über **40 Seminare, Vorträge und Events** wurden seit der Gründung im Jahr 2017 veranstaltet.

Durchschnittlich **17 Top-Speaker pro Jahr** vermitteln den Mitgliedern Know-how zu allen fuhrparkrelevanten Themen.

In 3 Städten – **Wien, Salzburg und Graz** – werden aktuell Seminare veranstaltet. Darüber hinaus finden laufend Webinare statt.

Der FVA ist **Gründungsmitglied** des europäischen Fuhrparkverbands „Fleet and Mobility Management Federation Europe“ (FMFE). Er repräsentiert **1.500.000 Firmenfahrzeuge**.

Der Fuhrpark ist in jeder nicht produzierenden Firma eine **Top-5-Budgetposition**.

60 bis 70 Prozent aller Neuzulassungen in Österreich erfolgen von juristischen Personen, Firmen und Gebietskörperschaften.

Flottenkunden verantworten **über 80 Prozent** der Neuzulassungen von Elektrofahrzeugen.

Beschreibung des FVA:

Der FUHRPARKVERBAND AUSTRIA (FVA) ist die einzige Netzwerk- und Informationsplattform für Fuhrparkbetreiber und Flottenmanager in Österreich. Der FVA agiert überparteilich und unabhängig und versteht sich als Sprachrohr und Kompetenzpartner für Mitglieder, Branche, Politik und Journalisten in betrieblichen Mobilitätsfragen. Mit Events und Seminaren wird einerseits der Gedanken- und Erfahrungsaustausch innerhalb der Fuhrparkbranche gefördert. Andererseits erhalten fuhrparkbetreibende Unternehmen über den Verband fundierte Informationen zur Optimierung der Verwaltung ihrer eigenen Firmenflotte.

Mit Stand November 2020 zählt der FUHRPARKVERBAND AUSTRIA rund 70 Mitglieder, die knapp 19.000 Firmenfahrzeuge in Österreich verwalten – international sind es über 50.000 – bzw. im Rahmen der Unternehmensmobilität betreiben. Seit der Gründung im Jahr 2017 wurden über 40 Seminare, Events bzw. Webinare veranstaltet.

Im Viereck Wirtschaft, Industrie, Politik und Öffentlichkeit tritt der FUHRPARKVERBAND AUSTRIA vor dem Hintergrund des tiefgreifenden und breitgefächerten Praxis-Know-hows seiner Mitgliederfirmen über die aktuelle und künftige Unternehmensmobilität für eine Professionalisierung der Diskussionen rund um Mobilität innerhalb der Regierungs- und Oppositionsparteien, dem Parlament und den politischen Arbeitskreisen ein. Dabei regt der Fuhrparkverband Austria stets die Zusammenarbeit mit Experten aus der Praxis bei der Gestaltung von Gesetzesvorlagen, -entwürfen und -beschlüssen in Sachen Mobilität in Österreich an.

Darüber hinaus ist der FUHRPARKVERBAND AUSTRIA Gründungsmitglied des europäischen Fuhrparkverbands FMFE (FLEET AND MOBILITY MANAGEMENT FEDERATION EUROPE), dem auch die Fuhrpark- und Flottenverbände der Länder Deutschland, Schweiz, Italien und Spanien angehören. Der FMFE verfolgt als Ziel den Mitgliedsunternehmen mit international aufgestellten Fuhrparks einen grenzüberschreitenden Service und ein Know-how-Netzwerk zur Verfügung zu stellen.

Weitere Informationen zu Statuten, Vorstand, Mitgliederunternehmen, Seminaren und Events: www.fuhrparkverband.at

Mitgliederstimmen:



Das Thema Fuhrpark berührt sehr viele Bereiche im Unternehmen. Dabei bietet der FUHRPARKVERBAND AUSTRIA die ideale Plattform für die Beantwortung aller Fragen rund um die Firmenflotte. Die Seminarinhalte eignen sich sehr gut für den Vergleich mit unseren Prozessen und Ideen. Wir prüfen so, ob wir uns auf dem richtigen Weg befinden. Außerdem schätzen wir den Austausch mit den Vortragenden sowie den anderen Fuhrparkleitern. Ich kann die Mitgliedschaft nur empfehlen, auch weil wir noch von jedem Event einen konkreten Input oder Anreiz für die Optimierung der eigenen Verwaltung mitgenommen haben.

Katrin Uredat, Vaillant Group Austria GmbH

Das erste Seminar mich überzeugt. Und bis heute werden bei den Events immer aktuelle Themen von Experten behandelt. Der Austausch mit anderen Fuhrpark-KollegInnen rundet die ganze Sache ab. Dadurch vermeidet man Fehler und zu hohe Kosten. Interessant ist auch, dass die gewählten Themen und Informationen für jeden Fuhrpark, egal welcher Größe, anwendbar sind. Kurz: Ich kann eine Mitgliedschaft wirklich sehr empfehlen und freue mich, dass der FVA beratend zur Seite steht und durch das Netzwerk neue Wege aufzeigt.



Eveline Stöger, TELE Haase Steuergeräte Ges.m.b.H.



Wir sind 2017 dem Fuhrparkverband beigetreten und schätzen den regen Erfahrungsaustausch. Viele Themen, die einem selbst neu sind, wurden in anderen Firmen bereits behandelt. Man kann also von der Erfahrung anderer Kollegen profitieren und erhält Tipps, wie man Anforderungen effizienter lösen kann. Bei den angebotenen Veranstaltungen des Verbandes wird fachspezifisches Wissen vermittelt. In Verbindung mit dem Networking gelingt rasch eine Optimierung des eigenen Fuhrparks. Dadurch werden Kosten gespart, weshalb sich eine Mitgliedschaft im Fuhrparkverband auf jeden Fall schnell amortisiert.“

Wolfgang Schrempf, Coca-Cola HBC Austria GmbH i. R.